

Fecha: 17-04-2024  
 Medio: El Informador  
 Supl.: El Informador  
 Tipo: Noticia general  
 Título: PDI realizó ceremonia de entrega y recepción de la Región Policial de La Araucanía: Prefecta inspectora Catalina Barría asumió el mando

Pág.: 5  
 Cm2: 418,0  
 VPE: \$ 118.715

Tiraje: 1.400  
 Lectoría: 4.200  
 Favorabilidad:  No Definida

## PDI realizó ceremonia de entrega y recepción de la Región Policial de La Araucanía: Prefecta inspectora Catalina Barría asumió el mando

En dependencias del auditorio del Complejo Policial de la Policía de Investigaciones en Temuco, se efectuó la ceremonia de entrega y recepción de la Región Policial de La Araucanía, donde la Prefecta General, Consuelo Peña San Miguel entregó el mando de dicha Región Policial a la nueva jefa, la Prefecta Inspectora Catalina Barría Becerra.

En la ceremonia participaron distintas autoridades regionales, encabezadas por el Delegado Presidencial regional, José Montalva Fehuerake; la presidenta de la Corte de Apelaciones de Temuco, ministra Cecilia Aravena López; el Fiscal Regional Roberto Garrido Bedwell; el alcalde de la Municipalidad de Temuco, Roberto Neira Aburto, oficiales de las Fuerzas Armadas, y personal de la Policía de Investigaciones.

Sirviendo como interventor el Prefecto General Paulo Contreras Cortés, nuevo jefe de la Inspectoría General de la PDI, se firmó el acta de



entrega y recepción de la Región Policial de La Araucanía por parte de la prefecta general Peña y la prefecta inspectora Barría, quien asumió el mando.

En la oportunidad, a modo de despedida de la Región de La Araucanía, la prefecta general Consuelo Peña San Miguel, quien es la primera mujer en ascender a ese grado y que asume como jefa de la Subdirección Nacional de Inteligencia, Crimen Organizado y Seguridad Migratoria,

agradeció indicando que “el ascenso mío es también gracias al trabajo de todos ustedes, de cada uno de quienes trabajan en esta región policial”. Asimismo, señaló que “siempre, desde que ingresé a la escuela de la PDI quise trabajar en La Araucanía, porque ésta es mi región, la que me vio nacer y crecer, y estoy orgullosa de representarla ahora desde mi nuevo cargo”.

Por su parte, la nueva jefa regional, prefecta inspectora Catalina Barría Becerra, se-

ñaló que su compromiso es con la institución, las autoridades y, por su puesto, con la ciudadanía, “mi compromiso es realizar un trabajo de excelencia, tengo una alta expectativa de labor que vamos a efectuar”.

Además, hizo uso de la palabra el Prefecto General Paulo Contreras Cortés, quien destacó la calidad humana de ambas detectives, “son mujeres integrales y un ejemplo para nuevas generaciones”.

Mujeres de La Araucanía

Así como la Prefecta General Consuelo Peña es oriunda de Traiguén, y estuvo varios años en diversos cargos en la región, la nueva jefa de la PDI en La Araucanía, Prefecta inspectora Catalina Barría, también es originaria de esta región, específicamente de la comuna de Pitrufquén.

La prefecta inspectora Barría tiene más de 30 años de servicio en la institución policial, de los cuales, ha desempeñado varios de ellos en diversos cargos en la región:

fue jefa de la Brigada Investigadora de Delitos Sexuales Temuco, jefa del Laboratorio de Criminalística Regional, jefa de la Prefectura Provincial Cautín, y ya se había desempeñado como jefa regional durante el año 2021.

Antes de asumir el nuevo mandato de la Región Policial de La Araucanía, la prefecta inspectora estuvo a cargo de la Jefatura Nacional de Cooperación Internacional (JENACIN) y de la Jefatura Nacional de Delitos Contra las Personas.

Cabe destacar que el actual Alto Mando de la PDI cuenta con 5 mujeres. Además de la Prefecta General, hay 4 prefectas inspectoras, todas en cargos de alta relevancia: Maricela Gárate, a cargo de la Jefatura de Jurídica; Catalina Barría y Claudia Chamorro en dos regiones policiales de la Macro Zona Sur (Araucanía y Bio Bío, respectivamente); y Cristina Vilches, quien se mantiene como Jefa Nacional de Inteligencia Policial.